

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 28. Juni 2018

Kunterbunte Melodien fanden zahlreiche Zuhörer – Musikschule in den Sommerferien geschlossen

Die Schülerinnen und Schüler der Dozenten Margit Goebel, Alice Köszegi und Monika Beller gaben in der Gustav-Adolf-Kirche in der Untermainstraße in Dietesheim ein gutbesuchtes Konzert zum Abschluss eines erfolgreichen Musikschuljahres. Ein breites Spektrum bekannter Musikstücke wurde von den Schülerinnen und Schülern zum Besten gegeben.

In den Sommerferien ist die Musikschule geschlossen. Interessierte melden sich bitte in diesem Zeitraum in der Zeit von Montag bis Freitag zwischen 8.30 Uhr bis 12.00 Uhr im Rathaus unter 06108 – 601 601.